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НОВОСТИ

В России в последний день ноября ежегодно отмечают 
День Матери. 26 ноября в нашей школе состоялся 
концерт, посвящённый этому празднику. Ребята из 
разных классов подготовили свои концертные номера. 
Пели, танцевали, рассказывали стихотворения. 
Когда концерт подходил к концу, гостям показали 
видео-интервью, которое сняли старшие классы. В нем 
они рассуждали на тему "трудно ли быть мамой?". 
Видео было настолько прекрасным, что растрогало весь 
зал. 
Дорогие ученики, берегите своих мам, помогайте им во 
всем и благодарите за подаренную вам жизнь!

29 ноября 2016 года в нашей школе прошло посвящение в 
пятиклассники, ставшее доброй традицией. Ребята из 5 "А" 
и 5 "Б", которые только недавно перешли в среднюю школу, 
с гордостью могут назвать себя настоящими её учениками. 
На некоторое время наш актовый зал превратился в 
лабораторию Доктора Зло и его помощников. Ребятам нужно 
было пройти ряд заданий, чтобы спасти своих классных 
руководителей. Они решали математические задачки, играли 
в "Глухого крокодила", отвечали на вопросы про школу, тем 
самым доказав, насколько хорошо они её знают. 
Финал посвящения проходил в особенно дружественной 
обстановке. Его кульминацией стала клятва учащихся пятых 
классов, где ребята обязались учиться только на пять и 
четыре. 
С напутственными словами поздравил заместитель директора 
по воспитательной работе - Халиков Ильгиз Ильдарович. 
Так же, хочется выразить огромную благодарность ученикам 
старших классов за проделанную ими работу. 
Вот и праздник позади, а впереди нелегкие учебные будни. 
Конечно, ребятам предстоит еще долгий и нелегкий путь -
целых семь лет учебы в нашей школе. Мы думаем, что у вас 
все получится, а через семь лет вы сами будем посвящать 
новых пятиклассников.

Аделя Валиуллина и Александра Морозова, 9 «Б»

Диана Храмова и Альбина Сабирзянова, 10 «А»3



НОВОСТИ

В середине декабря проходил ежегодный конкурс 
лидеров молодежных и детских общественных 
организаций "Лидер года". Ученица 8 Б класса нашей 
школы Ильина Елизавета приняла в нем участие и заняла 
II место. 
Сам конкурс проходил на базе лагеря. Четыре дня, 
насыщенных сложными конкурсными процедурами, 
увлекли за собой юных участников конкурса. Дискуссии, 
защиты своих социальных проектов, дебаты, 
самопрезентации, игры на выявление лидерских 
способностей - все это и многое другое ждало приехавших 
на конкурс участников. Каждый такой сложный, но очень 
важный и продуктивный день заканчивался концертными 
мероприятиями, которые участники готовили сами, и 
трогательным орлятским кругом, который участники 
запомнили надолго. Сама же Елизавета поделилась с 
нами: " Конкурс "Лидер года" для меня оказался очень 
полезным конкурсом, где я поняла, как должен себя вести 
настоящий лидер. Общение с другими ребятами и 
членами жюри позволяет понять и осознать свои ошибки. 
На Лидере года мы научились четко выражать свои мысли 
и отвечать за свои слова." 
Нельзя не сказать об организаторах и руководителях 
конкурса. Участники были под руководительством своих 
кураторов, членов Молодежной Думы. Членами жюри 
были: Главный специалист отдела по делам детей и 
молодежи Советского района г. Казани, Региональный 
координатор Российского движения школьников в 
Республике Татарстан, руководитель Молодежной Думы 
Советского района г. Казани. 
К слову, прийти на конкурс первый раз и занять II место 
заслуживает уважения, которое Елизавета получила в 
глазах нашей школы. Елизавета решительно настроена: "Я 
не отстану от конкурса, пока не получу I место", - говорит 
она.

Алина Набиуллина, 9 «Б»
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НОВОСТИ

28 декабря в Центре образования состоялось 
награждение победителей Конкурса "Лидер 
Советского района". 
Делегация старшеклассников нашей школы 
отправилась поддержать нашу ученицу, Ильину 
Елизавету. Там нас ждало увлекательное 
представление, включающее в себя песни и танцы от 
активистов. В ходе представления была вручена 
почётная грамота Румие Иманмуратовне, как педагогу-
организатору, который готовил Лизу к участию в 
конкурсе. Но вот настал черёд награждения 
участников. Мы были приятно удивлены тем, что 
впервые участвуя в конкурсе, Лиза сумела занять в 
своей номинации второе место, чему мы все были 
несказанно рады. Мы все поздравляем Лизу с 
замечательным результатом и желаем дальнейших 
успехов!

В этот Новый год 5-7 классы стали участниками 
всероссийского проекта "Точь-в-точь". Юные звёзды 
пытались максимально точно спародировать звёзд 
Российского шоу-бизнеса. 
Такими жертвами пародии, например, стали всеми 
любимые Сергей Лазарев и Николай Басков. На концерте 
нас ожидали зажигательные песни и танцы. Все они были 
настолько хорошими, что даже заставили меня, Дмитрия 
Нагиева, танцевать и подпевать прямо за кулисами. Я не 
могу понять, кто же всё-таки победил, ведь каждое 
выступление было классным, зрелищными, красивыми и 
запоминающимися. У первых было замечательное видео, 
у вторых выступал весь класс, у третьих необычные 
зарисовки, у четвёртых обворожительный танец, да у 
меня просто голова пошла кругом! Надеюсь, что наше 
уважаемые жюри сделало правильный и справедливый 
выбор. Успехов и удачи всем участникам нашего проекта, 
а так же успешного окончания 2 полугодия.

Линар Гильмуллин, 10 «А»

Павел Ермилов и Рамиль Шакуров, 11 «А»
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НОВОСТИ

Новый год - это международный праздник, и 
в каждой стране его отмечают по-разному. 
Чтобы узнать традиции и обычаи 
празднования Нового года в разных странах, 
мы решили каждому классу дать 
определённую страну.
Классы должны были показать празднование 

Нового года в различных сценках и образах. 
Ученики с энтузиазмом подошли к этой идее. 
На сцене все были очень разными: кто-то был 
Дедом Морозом, кто-то самураем, кто-то 
очень умело и быстро открывал шампанское, 
кто-то показывал чокнутого профессора, а кто-
то и зажигательных бразильцев. Мы очень 
рады, что этот праздник позволил некоторым 
ученикам раскрыть свои таланты. Многие 
были приятно удивлены. Все сценки были 
смешными и познавательными. Мы 
благодарим каждый класс за проявленную 
инициативу и за отличный праздник!

Лиза Ильина, 8 «А»
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РЕЗУЛЬТАТЫ КОНКУРСА

7

За исполнительское и танцевальное мастерство, творческое 
достижение, артистизм и активное участие в конкурсной шоу-

программе «Точь-в-точь" награждаются:

5 «Б» класс - ГРАН ПРИ, номинация «Мы разные, но мы вместе!»
5 «А» класс - номинация «Таланты нового века – 2017»
6 «А» класс - номинация «Звёзды будущего!»
6 «Б» класс - номинация «Звездопад талантов!»
6 «В» класс - номинация «Самый креативный коллектив!»
7 «А» класс - номинация «Индивидуальный стиль и не стандартный подход!»
7 «Б» класс - номинация «Новогоднее творчество!»

За исполнительское и танцевальное мастерство, творческое 
достижение, артистизм и активное участие в Этнофестивале 

награждаются:

10 «А» класс - ГРАН ПРИ, «За поиски в творчестве народов Индии!»
8 «А» класс - номинация «За поиски в творчестве народов Японии!»
8 «Б» класс - номинация «За поиски в творчестве народов Турции!»
9 «А» класс - номинация «За поиски в творчестве народов Нигерии!»
9 «Б» класс - номинация «За поиски в творчестве народов Германии!»
11 «А» класс - номинация «За поиски в творчестве народов Бразилии!»



НАЧАЛЬНАЯ ШКОЛА

Для всех Новый год - это веселый и, самое главное, волшебный праздник! Мы все с 
нетерпением его ждем, особенно дети. Маленькие детки ожидают чуда, подарков, и, 
конечно же, Деда Мороза и Снегурочку. 
Поэтому мы, ученики старших классов, сделали новогодний утренник для наших учеников 
начальных классов. Чтобы развеселить наших учеников, мы пригласили в гости Фиксиков. Для 
детей это было полной неожиданностью, но они быстро сдружились и вместе пели песни. И, 
конечно же, какой Новый год без Бабы-яги? Она оказалась очень современной и продвинутой, 
ученики были рады с ней познакомиться и потанцевать с ней. Детям было очень весело: мы 
водили хороводы, разгадывали загадки, играли с Дедом Морозом, танцевали. После всех 
утренников учителя говорили нам, что дети остались довольными. Нам было очень приятно 
слышать такие слова, мы были рады, что детям понравилось. Отдельные слова благодарности 
хотелось бы сказать организаторам, ведущим и ди-джею нашего праздника! Мы все хорошо 
постарались и да, мы - молодцы!!!

Рустем Хусаинов, 10 «А»
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СПОРТ

В декабре состоялись соревнования по волейболу между учащимися и педагогами школы. 
У ребят это соревнование вызвало огромный интерес. Всем не терпелось увидеть своих 
учителей на спортивной площадке и постараться доказать свое мастерство в этом виде спорта. 
В итоге на соревнование заявились три команды: команда 8-9 классов, сборная команда 10 и 
11 классов и, конечно же, команда педагогов. С первой же подачи мяча стало понятно, что ни 
одна из команда просто так не отдаст победу. В результате спортивных баталий победила 
команда 8-9 классов,  а второе и третье место поделили педагоги и сборная 10-11 классов.

Даниил Данилов, 11 «А»9



МУЗЕЙ

Нам, активу школьного музея, предложили 
поучаствовать в конкурсе между школьными 
краеведческими музеями. И нами же было принято 
решение назвать нашу команду "Поиск" и выбрать 
эмблемой сову. 
Мы были взбудоражены и взволнованы, ведь любой 
конкурс - это волнительно. Мы сняли видео с мини 
экскурсией по нашему школьному музею и отправили 
его на конкурс, и нам сообщили, что мы заняли 
первое место по Советскому р-ну и к нам приедут 
жюри конкурса, чтобы проверить наши способности 
вживую. Мы все очень волновались, но благодаря 
тому, что мы усердно готовились, мы прошли на 
районный этап. Когда мы узнали о датах начала 3-го 
этапа конкурса, была начата усиленная подготовка к 
нему. Мы учили названия музеев просветителей, их 
адреса и экспонаты, названия старинных школ и так 
же нам пришлось поработать над ознакомительным 
выступлением. Естественно, все мы волновались, 
даже потерялись в здании, когда туда пришли. Как и 
ожидалось начало в виде теории было на самом деле 
труднее, чем сам конец в виде практики. Основную 
часть баллов мы получили, конечно, за теорию, но это 
нам далось нелегко. Но благодаря нашей командной 
работе и усердно подготовке нам удалось взять 
призовое место и вернуться в школу с чувством 
выполненного долга.

Камиля Баянова, 9 «А»
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Что нового у скаутов?

Ноябрь: 27 НОЯБРЯ ДЕНЬ СКАУТСКИХ МАМ
День скаутских мам - это важная дата в календаре скаутов. Это 
праздник ждущих нас из походов, отпускающих нас в лагеря, 
любящих, волнующихся, но всё понимающих  наших мам. В этом 
году городской праздник проводил в ЦВР Советского района наш 
отряд "Олимп". Был концерт, где скауты из разных отрядов 
показывали танцы и сценки, читали стихи и играли на 
музыкальных инструментах, поздравляли своих мам. А Мамам 
удалось ощутить себя на месте своих детей, выполняя 
интерактивные задания  и участвуя в конкурсах, побывать в 
скаутском отряде.

Декабрь: 25 ДЕКАБРЯ СКАУТСКИЙ НОВЫЙ ГОД
Скаутам привычно праздновать новый год в кампании всех отрядов, и этот год не был 
исключением. Собравшиеся отряды прошли конкурсы, импровизацию, песни, танцы и все 
испытания, подтовленные им проводящими- старшими разных отрядов. На празднике царили 
веселье и задор, смех и положительные эмоции. И даже заглянул Дед Мороз, одарил 
участников подарками. Скауты достойно проводили старый год и встретили новый, 
поразмышляли о сделанных делах и поставили цели на будущее.

Январь:  «ПОДАЙ ЛАПУ ПОМОЩИ»
Организовали и провели  акцию "Подай лапу помощи" по сбору полезных гостинцев в приют 
для собак посёлка Столбище. Акцию проводил отряд "Олимп", в ней приняли активное участие 
ученики, родители и учителя школы  №15, а также скауты отряда "Пилигрим" и "Фрегат".

Отряд тренировал свою ловкость и устойчивость на катке. 8 человек успешно 
сдали зачет на специальность «конькобежец».
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НЕИЗВЕСТНЫЕ ФАКТЫ ОБ ИЗВЕСТНЫХ ЛЮДЯХ

- Когда вы решили стать педагогом? 
В начальной школе я очень хотела быть учителем, потом, после 8 класса,  я поняла, что не хочу 
быть учителем. Когда мне задавали вопрос о том, что я, наверное, буду учителем, я говорила: 
"Да нет, никогда!". Все-таки в выпускном классе я определилась, что пойду в учителя.
- Опишите свое самое большое достижение и самый впечатляющий провал.
Впечатляющий провал… (смеется)Я сидела в кабинете с 6 классом, в котором была огромная 
проблема дисциплины, и поэтому всегда надо было держать руку на пульсе. Веду урок и 
чувствую, что я присела на стул, который сейчас развалится. Подо мной разваливается стул, я с 
грохотом падаю на пол, но я ни на минуту не приостанавливаю то, что я объясняю. Я лежу под 
столом и продолжаю объяснять урок. Никто из детей не выразил ни ох, ни ах, никто и не 
засмеялся, и не проявил какие-либо эмоции. Я вылезла из-под стола и продолжала, как ни в 
чем ни бывало, вести  урок. Это был провал, а достижение…Это, наверное, то, когда ты узнаешь 
о своих выпускниках, что они достаточно хорошо смогли реализоваться в жизни, вот за это 
гордость и радость. Гордость не за себя, а за ребенка, и прежде всего ты понимаешь, что не 
настолько велика твоя заслуга, сколько молодец ребенок, но все-таки согревает душу мысль, 
что маленькая толика и твоей деятельности есть в этом ребенке.
- Бывают ли моменты, когда Вас покидает вдохновение? Как Вы справляетесь?

Вдохновение покидает меня периодически. Я начинаю общаться с теми людьми, с кем мне 
комфортно, читаю книги, которые приносят мне удовольствие от прочтения, я хожу в театр, 
могу посмотреть какой-то фильм. Самое главное, все-таки, что это, исходя из физиологии: 20 
минут физической нагрузки заставляет вырабатывать положительные эмоции, поэтому я могу 
просто ходить по улице с очень большой скоростью, размышляя и тем самым вырабатывая 
гормоны, которые вызывают положительные эмоции. 
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НЕИЗВЕСТНЫЕ ФАКТЫ ОБ ИЗВЕСТНЫХ ЛЮДЯХ

- Вы же близко живете, куда ж Вы ходите, Гульнара Шамилевна? 
Вот я выхожу из школы и иду совершенно в противоположную сторону от дома и по времени 
где-то час прогулки мне дает очень…но самое главное, это, наверное, приятные встречи с 
людьми.  
- Куда бы вы отправились, если бы у Вас была неделя свободного времени и возможность 
попасть в любую точку мира?
Вот в Австралию я бы хотела попасть! Но это из зоны несбыточного, поэтому я почти забыла об 
этом. Я очень хотела попасть в Среднюю Азию, меня интересовали такие страны, как 
Узбекистан, но теперь я побывала в ОАЭ, и имею представление, что это такое. Австралия - да, 
я вспомнила, что когда мы изучали по географии Австралию, это произвело на меня огромное 
впечатление, и я действительно  захотела туда попасть.
- Перед Вами лежат две таблетки: красная и синяя. Если выпить синюю, то Вы все забудете, 
если красную - узнаете всю правду. Какую выберете Вы?
Синюю. Я не хочу знать правду. Чем меньше я знаю, тем больше и спокойнее я сплю.
- Ваш любимый мыслитель/ философ.
У А.Шопенгауэра есть стихи: " Как много мы о мире знаем, как мало знаем о себе". Когда я 
увидела его высказывание: "Не говори своему другу того, что не должен знать твой враг ", я 
подумала: "Как же так? Зачем тогда нужны друзья, если получается, что их нет по жизни, что ни 
с кем нельзя делиться". Поэтому относительно его слов - они спорные. Не могу сказать, что мне 
нравятся высказывания какого-то конкретного человека. Есть очень много интересного у 
Чехова, Достоевского, хотя не могу сказать, что они мои любимые писатели. На меня произвело 
впечатление произведение Р.Брэдбери "451? по Фаренгейту", а вот "Алхимик" П.Коэльо не 
тронул, хотя там есть отдельные фразы, которые запали мне в душу.  
- Самый любимый Ваш праздник в течение учебного года.
У меня нет любимого праздника. Праздник - хорошо, праздник же. Все замечательно и хорошо.
- Сколько времени Вы посвящаете самообразованию? 
Не могу сказать. Когда я что-то делаю, то не могу сказать, чем я занимаюсь - самообразованием 
или я просто выполняю свою работу.
- Почему некоторые ученики не ценят своих учителей?
Я думаю, причина в том, что либо ученики еще не созрели и не понимают, что все, что делается 
учителями, это делается для того, чтобы они стали лучше, или причина в том, что учителя 
действительно не профессионально подходят к ученику.
- Ваши пожелания школьникам Новый 2017 год.

Развивайтесь! Развивайтесь! И развивайтесь! Потому что нельзя быть узко ограниченной 
личностью, должно быть именно интеллектуальное развитие. Можно не уметь решать какие-то 
вещи, но общее развитие и представление должны быть. 

Ксения Епишева, 11 «А»
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ПОЗДРАВЛЯЕМ!

Январь
01.01 – Артём Николаевич Чукашов
16.01 – Ильдус Вагидуллович Вагидуллин
21.01 – Людмила Александровна Епишева
28.01 – Марат Минигазизович Ваккасов
30.01 – Мадина Маратовна Сагитовна

Февраль
02.02 – Нурания Наиловна Закирзянова
19.02 – Разиля Рифатовна Исмагилова 
21.02 – Лилия Радиковна Зарипова
22.02 – Диана Валерьевна Карташова

Март
15.03 – Зульфия Сабирзяновна Гайламутдинова
16.03 – Эльвира Геннадьевна Иванова
21.03 – Румия Шамильевна Заббарова
25.03 – Валерий Дмитриевич Дарёшин


